

@

La Oscuridad, Ignacio Ferrando, Menoscuarto, 2014. Reseña y entrevista.

1 julio, 2014 | Categoría: Kermés Literaria |

La Oscuridad es una novela hipnótica, obsesiva, trascendente y arrolladora. Se entra en ella como en un balneario de nórdicas formas y se sale bañado en la catarsis vital de las pulsiones más radicales que pueden afectar al ser humano.



atrae y, en este sentido, *La Oscuridad* es una obra más que jugosa. En ella descubrirán un terror surgido de la cotidiano, de los miedos diarios, de los conceptos que escondemos las personas. No debemos decir más. Acérquense a ella. No lo lamentarán.

"No hay plano secuencia más fascinante que la realidad"



Entrevista a Ignacio Ferrando en Periodista Digital (23/6/2014)

Buscar

ULTIMOS ESCRITOS EN NUESTROS BLOGS

La frontera

¿Qué diferencia hay entre la idea y el hecho? O, concretando aún más, ¿qué diferencia hay entre amar la idea y jugar con ella durante las ...leer el resto

Mutante

diez años para vivir esta ciudad
...leer el resto

Hoy, en GijónFoxcatcher: 2º cartel

...leer el resto ...leer el resto

Del miedo al Orgullo

Seguro que les ha pasado. Seguro que, por ser hetero, en su trabajo han tenido miedo de decirlo y de hablar con naturalidad de sus parejas. Seguro ...leer el resto

Del miedo al Orgullo

Seguro que les ha pasado. Seguro que, por ser hetero, en su trabajo han tenido miedo de decirlo y de hablar con naturalidad de sus parejas. Seguro ...leer el resto

Orgullo y ¿prejuicios?

Mi cumpleaños no podía ser otro día que no fuera el 28 de junio. Casualidad o no, siempre me ha hecho gracia la coincidencia con ...leer el resto

Musicales acomplejados

Dejando a un lado sus carencias -que son muchas- y sus puntos fuertes -básicamente, el carisma de sus intérpretes y la buena selección musical, cortesía ...leer el resto

X-Men. ¿La mejor de la saga?

Comienzo advirtiéndolo que soy un seguidor adicto a la saga mutante. Que me interesa -y mucho- el trabajo de Bryan Singer. Y que soy un ...leer el resto

La última y nos vamos

3 de marzo de 2014. Madrid. Gran Vía. 5 de la mañana. Dos heridos leves -decía la noticia- tras agresión homófoba. Dos chicos tuvieron que ser atendidos por "pequeñas ...leer el resto

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web